



式中だより

394号

令和3年(2021年)

2月25日(木)

発行 式根島学園 式根島中学校

04992(7)0017

「新しい環境」

副校長

立春を過ぎてもしばらく寒い日が続きましたが、校庭の河津桜も開花しようやく春が近づいてきたと感じられます。例年この時期はインフルエンザが流行する時期ですが、新型コロナウイルス感染症防止対策もあり生徒たちはインフルエンザでの欠席などなく元気に学校生活を送ることができました。

さて12月の学校便りでGIGAスクールという話をしました。3学期に入り生徒たちも実際にタブレットに触れての学習が始まりました。生徒たちのタブレット端末の活用方法を学び吸収するスピードは驚くほど速く感じています。先日はGIGAスクールサポートの講師を招き、生徒、教員で「情報」についての学習を行いました。その中で情報モラルや情報の収集、端末の活用がこれからの社会に必要なスキルであるという事、それらの情報をいかして行動していくことが大切であるということ学びました。その後、講師の先生とお話しした時には、今の生徒たちのSNSでの環境は、トラブルを未然に防止するために様々な制限がかかっていますが、いつか制限のない環境でICT機器を使用していきます。その時に自分で正しく情報を見極め、判断ができる力を身に付けていくことが必要であるということも教えていただきました。この新しい環境での可能性を広げるために大人も子供も一緒に学んでいかなければならないと感じています。

卒業式のお知らせ

第74回卒業式を令和3年3月19日(金)に挙行いたしますが、新型コロナウイルス感染症防止対策のため参加者数の制限、規模を縮小しての実施とさせていただきます。

ご理解・ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。



学習発表会のお知らせ

今年度、学芸会は、新型感染防止対策として中止となりました。学芸会に代わる活動として中学校では、総合的な学習の時間の取組を学習発表会として令和3年3月8日(月)13:05~13:55に実施することとなりました。参加者については、保護者のみとさせていただきます。また、感染防止対策としてマスクの着用、手指消毒、スリッパの持参のご協力をお願いいたします。

3月の予定



生活目標：1年間を振り返ろう

保健目標：耳を大切にしよう

給食目標：協力して楽しい給食にしよう

『式中だより』は、毎月25日をめどに発行していきます。

2	火	生徒委員会	17	水	卒業式予行
3	水	小学生体験入学	19	金	卒業式
4	木	9年生修学旅行代替行事 SC来校	23	火	式小卒業式予行・大掃除
5	金	SC来校	24	水	式小卒業式
8	月	学習発表会 保護者会	25	木	修了式・離任式
9	水	食育講座			

新島地区作品展

《国語科(書写)》

今年度も半紙と画仙紙の2作品ずつ、展示をしました。7年生「地球」「真の友情」「東雲春光」、8年生「調和」「方針を語る」「人生の宝物」、9年生「輝ける未来へ」「自分の進路」「感性が光る」を作品として仕上げました。書き初めは、生徒たちが自分で選択した字を書いています。書き上げた作品を並べ、最もよいと思ったものを自分で選び、展示しました。練習の成果が出ている堂々とした作品に仕上がったと思います。

《美術科》

7年生は「形を丸ごと感じてみよう(粘土作品)」、「絵文字がしゃべりだす(絵文字のデザイン)」、8年生は「環境に生きる彫刻(粘土作品)」「自画像、今を生きるあなたへ。(自画像)」、9年生は「暮らしやすい町づくり(公園模型)」、「墨の世界を体感しよう(水墨画)」を出展しました。生徒たちはテーマについて発想し、材料や用具を工夫して試行錯誤しながら、それぞれが魅力的な作品を完成させました。

《技術科》

7年生は、「CDBOXの製作」、「ダイコンの袋栽培」。8年生は、「LEDスタンドの製作」、「あめりかいもの栽培」。9年生は、「鑄造キーホルダー製作」を行いました。授業では、材料の特徴、製作工程、工具の使い方、生物の育成等を学習し生徒自身の力で製作、栽培を行いました。

《家庭科》

「布を用いた生活に役立つもの」をテーマにして、全学年で製作を行いました。7年生は「エプロン」「草木染コースター」、8年生は「ハーフパンツ」「理想のマイルーム」、9年生は「幼児のための布絵本」を展示しました。7、8年生は、ミシン縫いの基礎・基本を身に付け、丁寧に、丈夫に、作品を完成させました。また、8年生は、パソコンで製作した間取り図も展示しました。9年生は、自分で製作した作品を使い、式根島保育園の園児と交流をしました。



波ようねりよ

養護教諭

家にいる時間が多くなったので、今まで食べて美味しかったものを自宅で再現するチャレンジをしています。最近、ゼッポリーニという揚げパンを作りました。ピザ生地に海藻を入れて揚げたイタリア料理です。式根島の岩場に生えているのりをたっぷり混ぜたら、外はカリッと、中はモチモチ、磯の香りがふんわり、に仕上がり、美味しくて全部ぺろりと食べてしまいました。

このチャレンジでは、絶品料理と同じくらい、決して人にはお見せできないような失敗作も出来上がります。それもまた面白いです。これからも家にいる時間を利用して、料理以外にも様々なことに挑戦してみたいと考えています。